

WICHTIGES UND RECHTLICHES **IMPORTANT AND LEGAL INFORMATION (EN Version on page 3)**

1. Anmeldung und Teilnahmegebühren:

Anmeldungen werden nur über unser Anmeldesystem entgegen genommen. Nach der Anmeldung zu einem kostenpflichtigen Workshop erhältst du eine E-Mail mit unseren Kontoinformationen. Deine Anmeldung wird erst wirksam, sobald Du den Teilnahmebetrag eingezahlt hast. Dann ist der Platz für Dich reserviert. Bitte überweise den Teilnahmebeitrag auf folgendes Konto:

IBAN: AT17 5400 0000 0040 3683

BIC: OBLAAT2L

lautend auf: Verein Freies Radio Wien, Klosterneuburgerstr. 1, 1200 Wien

Verwendungszweck: Name und Datum des gewünschten Kurses

Teilnahmebeträge kannst Du auf unserer Seite für den jeweiligen Kurs finden:

<https://o94.at/page/grundkurs-preiskategorien>

2. Stornobedingungen:

Bitte beachte die folgenden Stornobedingungen: Ab 4 Werktage vor dem Kursbeginn beträgt die Stornogebühr 50% des vollen Kursbeitrags, da Dein Platz so kurzfristig nicht weitergegeben werden kann. Den Restbetrag können wir gerne rücküberweisen oder dir gutschreiben lassen.

3. Rücküberweisungen für Neo Radiomacher_innen:

Falls du den Grundkurs absolviert hast und dich innerhalb von 12 Monaten nach Kursabschluss entscheidest eine eigene Sendung zu machen oder nachweislich in eine bestehende Redaktion einsteigst, bekommst du den Differenzbetrag zum Preis für Neo-Radiomacher:innen zurücküberwiesen.

4. Anwesenheit und Nachholmöglichkeit

Die Teilnahme an allen Kurstagen ist verpflichtend. Solltest du dennoch einzelne Kursteile versäumen, dann kannst du diese notfalls in einem später stattfindenden Grundkurs nachholen. Die Termine findest du auf unserer Website unter: <https://o94.at/de/workshops/grundkurs>
Der Einstiegstag (Modul 1) ist nicht wiederholbar. Bist du unentschuldig am Einstiegstag nicht anwesend, sehen wir den gesamten Kurs deinerseits als storniert an.

5. Bestätigungen

Nach Abschluss des Grundkurses (Präsenzkurs oder Onlinekurs) bekommst du von uns eine Teilnahmebestätigung an deine E-Mailadresse zugeschickt.

6. Datenschutz

Zum Zweck der Vertragsabwicklung im Rahmen unseres Kurs-Angebots werden folgende Daten bei uns gespeichert: Vorname, Nachname, Adresse, Email, gebuchte Kurstermine und Zahlungsdaten, sowie (sofern angegeben) Telefon und sonstige Anmerkungen. Sämtliche Daten werden (zur Abwicklung mit unserem Fördergeber) nach 10 Jahren gelöscht. Die von dir bereit gestellten Daten sind zur Vertragserfüllung bzw. zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich. Ohne diese Daten können wir den Vertrag mit dir nicht abschließen.

7. Kursbedingungen

ORANGE 94.0 behält sich vor, Kurse aus wichtigen Gründen (insbesondere bei zu geringer Teilnehmer:innenzahl, Verhinderung von Vortragenden, unvorhergesehenen Ereignissen oder nicht verfügbaren Räumlichkeiten) kurzfristig abzusagen oder zu verschieben. Bei Verschiebungen aufgrund geringer Teilnehmer:innenzahl erfolgt eine Information spätestens vier Tage vor Kursbeginn. Kann kein Ersatztermin angeboten werden, wird die Teilnahmegebühr vollständig rückerstattet.

8. Vertiefungskurse

Die Teilnahme an Vertiefungskursen ist für Radiomacher:innen von ORANGE 94.0 grundsätzlich kostenlos (sofern nicht anders angegeben). **Nicht-Radiomacher:innen können je nach Verfügbarkeit teilnehmen; in diesem Fall beträgt der Kursbeitrag 44 EUR.**

9. Änderungen

ORANGE 94.0 behält sich das Recht vor, Änderungen im inhaltlichen Bereich des Schulungsprogramms, der Anzahl der Unterrichtseinheiten, der Kursgebühr, des Kursortes, eines Trainers/einer Trainerin und der Kurstermine vornehmen zu können. Diese Änderungen können wegen neuer technischer Entwicklungen, Änderungen bei Rechtsnormen oder aus sonstigen Gründen notwendig werden.

Für Rückfragen schreib einfach ein E-Mail an kurse@o94.at.

IMPORTANT AND LEGAL INFORMATION

1. Registration and Participation Fees:

Registrations are only accepted through our registration system. After registering for a paid workshop, you will receive an email with our payment details. Your registration will only be valid once the participation fee has been paid. Your spot will be reserved for you once payment is received. Please transfer the participation fee to the following account:

IBAN: AT17 5400 0000 0040 3683

BIC: OBLAAT2L

Account holder: Verein Freies Radio Wien, Klosterneuburgerstr. 1, 1200 Wien

Reference: Name and date of the desired course

You can find the course fees for each workshop on our website:

<https://o94.at/en/page/introduction-radio-workshop-price-categories>

2. Cancellation Policy:

If you cancel within 4 business days of the course start date, a cancellation fee of 50% of the full course fee will apply, as we cannot offer your spot to others on such short notice. The remaining amount can be refunded or credited to you.

3. Refunds for Neo Radio Producers:

If you have completed the **Introduction Radio Workshop** and decide to start your own show or join an existing editorial team within 12 months of completing the course, you will receive a refund of the difference between the regular workshop price and the price for neo radio producers.

4. Attendance and Missed Sessions:

Participation on all course days is mandatory. If you miss a workshop session, you can make up for them in a later workshop. The dates for these are available on our website at:

<https://o94.at/en/workshops/grundkurs>. The first day (Module 1) cannot be repeated. If you are absent without a valid excuse on the first day, we will consider the entire course as canceled on your part.

5. Certificates:

After completing the introduction workshop (either in-person or online), you will receive a participation certificate sent to your email address.

6. Data Protection:

In order to process your registration and manage your participation in our courses, the following data will be stored: first name, last name, address, email, booked course dates, payment information, and (if provided) phone number and any additional notes. All data will be deleted after 10 years (for processing with our funding provider). The data you provide is essential for fulfilling the contract or to carry out pre-contractual measures. Without this data, we cannot proceed with your registration.

7. Course Conditions:

ORANGE 94.0 reserves the right to cancel or reschedule courses at short notice for important reasons (such as insufficient participant numbers, speaker unavailability, unforeseen events, or venue issues). If a course is rescheduled due to low participation, you will be informed at least four days before the course begins. If no alternative date can be offered, the full participation fee will be refunded.

8. Advanced Courses:

Participation in advanced courses is generally free for ORANGE 94.0 radio producers at (unless stated otherwise). Non-radio producers may participate, depending on availability, with a course fee of 44 EUR.

9. Changes:

ORANGE 94.0 reserves the right to make changes to the content of the training program, the number of course sessions, course fees, location, instructors, and course dates. These changes may be necessary due to new technological developments, changes in legal regulations, or other reasons.

For any questions, please send an email to: kurse@o94.at.